



Regierungsratsbeschluss vom 14. Februar 2017

Unterstützungsbeiträge aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt, Sammelantrag für Kulturvermittlungsprojekte von Basler Kulturinstitutionen (Impulsprojekte)

P170189

1. Der Regierungsrat bewilligt aus dem Swisslos-Fonds von den für institutionelle Vermittlungsprojekte vorgesehenen Mitteln zwei Projekte:
 - Fr. 30'000 an „Transformat“, DOCK – Archiv, Diskurs und Kunst-
raum
 - Fr. 14'900 an „Heroes in Port Land“, Theater Basel, Junges Haus

Begründung

Der Regierungsrat hat am 8. November 2016 beschlossen, dass in den Jahren 2017 und 2018 Swisslos-Fonds-Mittel von jeweils 300'000 Franken für institutionelle Vermittlungsprojekte vorgesehen sind. Die oben aufgeführten Projekte entsprechen den Zielsetzungen dieser Impulsprojekte: Sie sind inhaltlich und methodisch fundiert angelegt, erproben neue Wirkungsfelder und Kooperationen mit entsprechend erweitertem Wirkungskreis, sprechen neues Publikum an und beziehen es aktiv mit ein. Sie erweitern das Feld der Kulturvermittlung über den Auftrag hinaus, schaffen neue Netzwerke und generieren Erfahrungen und Erkenntnisse, die wiederum positiv auf die Institution zurückwirken können.

